

Tejerina confía en que pronto llegará el pacto Júcar-Vinalopó

La ministra destaca que «acuerdos importantes» como el del Tajo-Segura han sido dotados de rango de ley para «dar tranquilidad a los agricultores»

EFE | VALENCIA

26 febrero 2015
15:55

La ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, ha asegurado hoy que confía en que, tras el acuerdo alcanzado en el trasvase Tajo-Segura, llegue pronto un pacto en torno al del Júcar-Vinalopó.

García Tejerina ha realizado estas declaraciones en el acto de apertura del séptimo Congreso nacional de Cooperativismo Alimentario, en el que interviene el comisario europeo de Agricultura, Phil Hogan, y que mañana clausura el rey.

Tras recordar que cuando el actual Gobierno tomó posesión en enero de 2012 "todavía no estaban diseñados los planes de cuenca que la UE reclamaba para 2009", la ministra ha destacado "acuerdos importantes" como el del Tajo-Segura, que han sido dotados de rango de ley para "dar tranquilidad a los agricultores".

En este sentido, se ha mostrado confiada en la posibilidad de que pronto se cierre un acuerdo en el ámbito del trasvase Júcar-Vinalopó.

"Venimos de tal abandono en materia de política hidráulica que hemos tenido que ir cerrando etapas previas", ha apuntado la ministra.

"Estamos próximos a un acuerdo en el Júcar-Vinalopó, quiero ser optimista. El Tajo-Segura fue un ejemplo de que el agua puede ser un campo de acuerdo, y no de batallas", ha concluido.